

MONTSE FORCADELL GIRALT

PRESENTACIÓN CANDIDATURA A LA PRESIDENCIA DE ACO



Hola a todos y todas,

Tengo 58 años, en diciembre cumpliré 59, de Badalona de toda la vida, como los padres y abuelos. Nací en el seno de una familia católica practicante tradicional de la época, con misa de domingo, sacramentos, Navidades y Cuaresmas. Y, evidentemente, mi educación fue en una escuela religiosa, de monjas franciscanas, que me acercaron a un Jesús cercano y sin pretensiones, y que siento presente desde que tengo conciencia. De joven cultivé la Fe de esta forma pero no tuve la oportunidad de participar de esblais o movimientos. Estudié Biología y al terminar comencé como maestra en la escuela donde había estudiado BUP y COU, ahora hace 35 años. Allí he crecido como persona y educadora, poco a poco he ido asumiendo diferentes responsabilidades, y actualmente soy la coordinadora pedagógica de la ESO. Desde hace unos años estoy estudiando Psicología, a mi ritmo, principalmente por las herramientas que me brinda al trabajar como docente en el mundo adolescente.

En el 1993 me casaba, después de 6 años de prometidos, con Enrique, padre de mis dos hijas, Anna de 30 años y Clara de 25, actualmente ya independizadas ambas. Con él, durante 10 años, formamos parte de un equipo del CPM (Centro de Preparación al Matrimonio) en Badalona, hasta que nos divorciamos en el 2007. Continuamos manteniendo una relación de amistad después, pero desgraciadamente hace 3 años murió. En el 2012, entró en mi vida Quim, con el que hemos consolidado un amor sólido y sincero que nos ayuda a superar

dificultades y obstáculos del día a día.

Tengo el gozo, y no exagero, de encontrar la Acción Católica Obrera gracias a una de las parejas que formaba parte de nuestro equipo del CPM, el Joan Andreu y la Joana, que me ofrecieron la posibilidad de conocer la revisión de vida e iniciarme en su grupo, La Guardería, que después ha pasado a ser Andantino, de la zona Besòs. De eso hace 19 años y en este tiempo he aprendido y descubierto en cada militante una pieza del engranaje que es el movimiento, todo el mundo está ahí con su significación y participación que constituye un todo respetuoso, acogedor, luchador y siempre con la voluntad de construir el Reino de Dios. Así, en esta profundización, he sido responsable de grupo y, más tarde, de zona. También he formado parte de la Comisión de comunicación y este último curso me he incorporado a la Comisión de formación.

Deciros que la llamada del Pepe Rodado en abril me sorprendió y me halagó a la vez que la cabeza me decía: "¡ini de coña puedes ni planteártelo!". Pero evidentemente había que hacer primero la RdV tal y como se me pedía, compartir el hecho con mi grupo y pensar en profundidad escuchando qué me decía Dios. Debo reconocer que de entrada el trabajo, los estudios y la familia no me dejan demasiado tiempo, pero haciendo la revisión siento que he recibido mucho en este caminar dentro del movimiento, del que me he enriquecido, aprendido y conocido un Dios amigo, y cuando se me propone presentar la candidatura agradezco la confianza y me ilusiona devolver de algún modo los bienes recibidos. En mi cabeza resuenan palabras como reto, renuncia, servicio, duda, implicación o dedicación pero también amabilidad, alegría y acompañamiento.

Así, aunque soy consciente de la dedicación y tiempo que pide esta responsabilidad, no puedo hacer otra cosa que confiar y agradecer a Dios esta llamada para ponerme al servicio de la comunidad de ACO.

Badalona, 2 de septiembre de 2025